



SPERACEDES  
IMMOBILIER

Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>162 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83935401</b>
Prix	<b>683 000 €</b>

# Le Tignet

## Maison à vendre (06530)



Le Tignet, proche des villages de Cabris et Spéracèdes, belle maison d'environ 162 m<sup>2</sup> édifée sur un terrain d'environ 3 800 m<sup>2</sup> et bénéficiant d'une vue panoramique sur la mer, les collines et ses alentours. La maison comprend une entrée, une cuisine indépendante ouverte sur une belle terrasse, un salon/salle à manger avec poêle à bois, cinq chambres, une salle de bains et deux salles de douches. Au rez-de-jardin, un garage et un grand espace de 75 m<sup>2</sup> aménageable. Bel espace piscine 10x5 et abri voiture.

*Le Tignet, close to the villages of Cabris and Spéracèdes beautiful house of approx 162 sq.m<sup>2</sup> on a plot of land of 3800 sq.m<sup>2</sup> with a panoramic view of the sea and hills. The house offers an entrance, an independent kitchen open onto a terrace, a living room and dining room with wood stove, five bedrooms, three bathrooms. On the ground floor, a garage and a big convertible dependence. Beautiful area with swimming pool 10x5 and carport.*

## SPÉRACÈDES IMMOBILIER

Spéracèdes village - 06530 SPÉRACÈDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

